
施政方針に対する質問・緊急質問
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市民参加型のまちづくりを理想と考えておられるようですが、多くの場合、世帯を代表するのが男性で、各地域に
おける活動の中に女性の意見が反映されにくくなっておりますが、市民の半分を占める女性の参画をどのように進め
ていこうとしているのか伺う。（田谷文子議員）

消防の広域化と消防団の計画的な統合について、その具体的な内容について伺う。（佐藤文雄議員）

要望事項を地元とよく確認し、議会とも打ち合わせをしていただいて、国や県、上級庁に補助金や交付金等を要望
することは、市長だからこその仕事だと思うが、市長の考えを伺う。（古橋智樹議員）

板橋区の大山商店街アンテナショップは、最終的に何年ぐらいで立ち上げて、どのくらいの経費を投入していくのか
伺う。（栗山千勝議員）

「自然と調和した快適なまちづくり」として、地震に強い住宅の耐震診断に係る費用の一部補助について伺う。（佐
藤文雄議員）

男女共同参画社会の構築につきましては男女共同参画推進本部で決定しているとおり、審議会等は住民の意見を的確
に繁栄できるような委員構成である必要があると思われます。そのためには、人口の半分を占める女性が委員として参
加する割合をさらに向上させ、男女の人数をなるべく均衡させることが望ましいとされており、このような基本的な考え
方に従い、審議会等の委員については、今後とも女性の登用を進めてまいりたいと考えております。

消防の広域化については、茨城県消防広域化推進計画に基づき、県内を５ブロックに区割りして協議を進めていきま
す。当市は県南ブロックの８消防本部の統合となり、消防同士の業務の洗い出しは既に済んでいます。現在は電波法
改正に伴う消防救急無線のデジタル化や消防指令業務の共同化を先行する予定で、３月末に（仮称）茨城県消防救急
無線指令センター整備推進協議会が発足する計画となっており、119 番受信指令業務を県一本化することを重点に進
んでいる状況です。また、広域化についても同時に協議していただくよう、県等に要望しています。

制度的なものがあれば、国や県の資金を活用していくということはご指摘のとおりだと思います。ただ、自助努力も大
事であるということです。

市の支援は１年を計画しています。公募した出店者が営業をし、その後は自主努力でお願いするような形になるかと思
います。平成 23 年度は、予算として 676 万 9000 円を計上しています。

地震に強い住宅の診断に係る一部補助については、昨年度と同様に耐震診断士を派遣し、診断に係る一部費用を助
成します。

KASUMIGAURA

緊 

急 

質 

問
（
栗
山
千
勝
議
員
）

こ
の
大
地
震
時
に
、
議
会
の
会
期
中
に
も
か
か

わ
ら
ず
、
個
人
の
用
で
自
宅
に
い
た
と
の
こ

と
。
議
長
か
ら
の
出
席
要
求
も
出
て
お
り
、
会
期
中

は
議
案
の
提
案
者
と
し
て
、
当
然
、
待
機
し
て
い
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
。
緊
急
性
の
あ
る
個
人
の
用
と
い

う
こ
と
で
あ
れ
ば
、
議
会
に
報
告
す
る
の
が
当
た
り

前
だ
と
思
う
。
そ
う
い
う
義
務
を
怠
っ
て
い
る
こ
と

は
、
無
責
任
な
行
為
と
思
う
が
市
長
と
議
長
の
考
え

を
伺
う
。

宮
嶋
市
長　

自
分
個
人
の
用
が
あ
り
、
自
宅
に

戻
っ
て
お
り
ま
し
た
が
、
す
ぐ
に
霞
ヶ
浦
庁
舎

に
行
き
、
災
害
対
策
本
部
を
立
ち
上
げ
た
次
第
で
す
。

会
期
中
で
あ
り
ま
し
た
が
特
別
職
と
い
う
こ
と
で
土

日
も
全
然
な
い
た
め
、
そ
の
都
度
、
自
分
の
用
事
等

も
あ
る
の
で
、
特
に
平
日
に
お
い
て
は
適
宜
自
分
の

用
を
な
す
よ
う
に
し
て
お
り
ま
し
た
。
今
後
庁
舎
外

に
出
る
場
合
は
、
議
会
に
報
告
す
る
と
い
う
こ
と
を

反
省
材
料
と
し
対
応
し
て
ま
い
り
た
い
。

小
座
野
議
長　

市
長
が
議
会
を
招
集
し
て
い
る

た
め
、
待
機
す
る
こ
と
は
当
然
で
あ
る
と
認
識

し
て
い
る
。

災
害
対
策
は
、
対
策
本
部
の
指
揮
命
令
系
統
が

行
き
届
い
て
い
な
け
れ
ば
、
職
員
は
適
切
に

動
く
こ
と
が
で
き
な
い
も
の
と
理
解
し
て
お
り
、
指

揮
命
令
が
機
能
せ
ず
非
常
に
欠
け
て
い
た
と
思
う
が
、

本
部
長
で
あ
る
市
長
の
考
え
は
。

宮
嶋
市
長　

経
験
上
初
め
て
の
震
災
で
あ
り
、

い
ろ
い
ろ
な
対
応
に
つ
い
て
多
少
不
備
な
と
こ

ろ
も
あ
る
と
思
い
ま
す
。
ま
だ
、
余
震
も
続
い
て
い

る
中
、
油
断
は
で
き
な
い
わ
け
で
す
の
で
、
今
回
を

反
省
材
料
と
し
、
今
後
の
対
応
に
生
か
し
て
い
き
た
い
。

東
日
本
大
震
災
時
の
市
長
の
姿
勢
を
質
す

QQ

7

３月１日に行われた市長の施政方針に対し質
問がありました。


